



## Eierkartons, Pappschalen

Im Haushalt fällt viel Müll an, der zum Recycling in die entsprechende Tonne kommt. Aber wir können vieles davon auch upcyclen, das heißt, etwas ganz Neues daraus machen. So verwenden wir den Müll wieder und werten ihn auf. Das ist ein Schritt zur Kreislaufwirtschaft, die unsere Ressourcen schont.



**Eierkartons, Pappschalen**

**Weihnachts- oder Schneemänner**

### Benötigtes Zusatzmaterial und Werkzeug:

- Wasser, Tapetenleim, Lackfarben, Lack, Gesso weiß, kleine Flaschen
- Mixer oder Pürierstab, Kloßsack oder grobes Tuch, Stifte

### Und so wird's gemacht:



Eierkartons bzw. Pappschalen zerkleinern und in Wasser einweichen

Pappmasse mit einem Mixer/Pürierstab zerkleinern; Wasser abschütten

Restliches Wasser aus der Pappmasse in einem Kloßsack/ Tuch ausdrücken



Tapetenleim anrühren und in die Pappmaché-Masse einkneten

Pappmaché-Masse an die Flaschen andrücken und für die Köpfe Pappmaché-Kugeln formen; Gesichter und Mützen/Hüte ausbilden



Nach dem Austrocknen können die Weihnachts- bzw. Schneemänner mit Gesso weiß grundiert werden, damit die Farbe nicht vom Pappmaché „geschluckt“ wird. Zum Bemalen und Verzieren kann man Acryllack und Permanent-Stifte nutzen. Die Schals wurden aus Alttextilien geschnitten.

Weitere Upcycling-Ideen und Informationsquellen:

- <https://leipzig.omasforfuture.de/upcycling>
- Instagram: realgeekoma
- Tutorials auf YouTube